

<http://www.tendanceouest.com/actualite-108894-snsm-un-nouveau-patron-pour-les-sauveteurs-benevoles-dans-la-manche.html>

SNSM : un nouveau patron pour les sauveteurs bénévoles dans la Manche



Le président national de la SNSM, la société de sauvetage en mer, Xavier de la Gorce était dans la Manche ce samedi, à Saint-Martin-de-Bréhal, pour l'entrée en fonction du nouveau délégué départemental, Jean-Marie Choisy, qui aura à gérer 21 stations et 500 bénévoles répartis sur l'ensemble des 350 kms de côtes du département de la Manche. Il est aussi l'intercolporteur principal des sauveteurs auprès du Préfet maritime Manche-Mer du Nord, de la Préfète de la Manche, en matière de secours en mer.

Ecoutez Jean-Marie Choisy qui aura aussi à attirer de nouveaux jeunes pour maintenir les effectifs à flot.

Objectif, de ce marin, ancien capitaine de frégate dans la Marine Nationale développer de nouveaux moyens de sauvetage, comme des canots amphibies.

Dès le 3 juillet, les premiers postes des maîtres nageurs sauveteurs de la SNSM ouvriront sur 12 plages dans la Manche, les autres seront affectés aux sapeurs-pompiers, pour veiller à la sécurité des baigneurs.

Jean-Marie Choisy succède à l'amiral Daniel Dechavanne.